

René Alaux nous a quittés

Publication : jeudi 4 septembre 2014 15:38



C'est avec beaucoup de tristesse que j'apprends le décès de René Alaux.

René Alaux a été pendant 51 ans maire de Fontenay sur Loing et 38 ans conseiller général du Loiret. Il a été à l'origine de la Communauté de communes des quatre vallées regroupant toutes les communes de son canton de Ferrières en Gâtinais.

Longtemps instituteur, il était profondément attaché à l'école publique. Il a toujours eu le cœur à gauche. Cela se traduisait pour lui, bien au-delà d'une appartenance partisane, par un dévouement inlassable au service de l'ensemble de ses concitoyens de Fontenay et du canton de Ferrières, par des heures et des heures consacrées à l'exercice de ses mandats au détriment de sa vie personnelle, par un profond humanisme et un grand attachement à la justice, à la laïcité et à l'esprit républicain.

Je le remercie pour le soutien qu'il m'a apporté durant plus de trente ans en toutes circonstances et pour les conseils précieux qu'il m'a donnés.

Je partage la peine des habitants de sa commune et de son canton ainsi que de son épouse Monique.

>> [Lire La République du Centre du 5 septembre 2014](#)

.